

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji dan syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa atas segala lindungan dan rahmatNya, akhirnya penulis dapat menyelesaikan tugas akhir yang berjudul “ Analisis Karakteristik Keberhasilan Belajar Mahasiswa TPB Angkatan 2013 Fakultas Rekayasa Industri Telkom University Berdasarkan Motivasi Belajar Menggunakan *Knowledge Conversion 5C*”. Karya tulis ini dibuat sebagai salah satu syarat dalam memenuhi salah satu syarat kelulusan Program Studi Strata-1 Teknik Industri Fakultas Teknik Universitas Telkom.

Penelitian dilakukan dengan tujuan untuk mendapatkan gambaran karakteristik motivasi belajar mahasiswa TPB di Fakultas Rekayasa Industri. Studi yang dilakukan adalah studi literatur dan penyebaran data kuesioner pada objek penelitian yaitu mahasiswa TPB 2013 Fakultas Rekayasa Industri. Data yang telah dikelola berupa data nilai hasil belajar dan data kuesioner menjadi sesuatu yang lebih bermanfaat. Informasi yang diperoleh berupa kategorisasi mahasiswa dan karakteristik motivasi belajar dapat dijadikan sebagai bahan analisis keberhasilan belajar mahasiswa.

Penulis menyadari bahwa banyak hambatan dan kesulitan yang dihadapi. Hal ini disebabkan disamping terbatasnya bahan literatur yang diperoleh selama penyusunan, juga terbatasnya pemikiran dan pengalaman penulis yang masih dalam taraf menuntut ilmu. Namun, dengan segala kemampuan dan dorongan dari berbagai pihak, akhirnya tugas akhir ini dapat terselesaikan. Untuk itu, penulis mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada :

1. Ibu Amelia Kurniawati, S.T, M.T selaku pembimbing I penulis, terima kasih untuk bimbingan, nasehat, dan motivasi selama mengerjakan tugas akhir.
2. Kak Rayinda P. Soesanto, S.T selaku pembimbing II penulis, terima kasih atas bimbingan dan masukannya.
3. Ibu Dr.Luciana Andrawina selaku dosen wali, pembimbing non-formal dan penguji 1 sidang tugas akhir yang senantiasa membimbing penulis

dengan semangat, motivasi, kesabaran dan kasih sayang yang diberikan kepada penulis.

4. Ibu Nurdinintya Athari Supratman S.Si, M.T, selaku penguji 2 sidang tugas akhir atas bimbingan dan masukan revisinya.
5. Ibu Warih Puspitasari S.Psi, M.Psi, selaku penguji 3 sidang tugas akhir atas bimbingannya
6. Semua pihak-pihak yang telah membantu penulis yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu..

Harapan dari penulis adalah penyusunan tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan memberikan dorongan pada penelitian selanjutnya di bidang kajian *Knowledge Management* yang berhubungan dengan keberhasilan belajar di kampus Universtas Telkom ini. Semoga tugas akhir ini memberi manfaat bagi pembaca.

Bandung, 30 Juni 2014

Penulis